

6D BEIJING
BY SINGAPORE AIRLINES

TIAN AN MEN - FORBIDDEN CITY - GREAT WALL
BIRD NEST STADIUM - TEMPLE OF HEAVEN

HARI 1 JAKARTA - SINGAPORE

Hari ini Anda akan berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk melakukan perjalanan menuju kota Beijing.

HARI 2 SINGAPORE - BEIJING

SQ SIN – PEK 01.10–07.15

(FORBIDDEN CITY)

Pagi hari dijadwalkan tiba di Beijing Anda akan diajak mengunjungi **Tiananmen Square** alun – alun terbesar yang berada di depan **Forbidden City** sebuah peninggalan kompleks Istana kekaisaran China dari jaman dinasti Ming dan Qing. Dilanjutkan menuju **Toko wajib: Foot Massage**. Berbelanja di **Wangfujing Street**. (–/MS/MM)

Hotel: Holiday Inn Express atau setaraf



HARI 3 BEIJING

BUS

(GREAT WALL)

Setelah makan pagi, Anda akan diajak mengunjungi **Great Wall Juyongguan** (Tembok Besar China), salah satu dari keajaiban dunia yang dibangun dari abad ke 7. Setelah itu dilanjutkan menuju **toko wajib: Baoshutang & Jade**. Lalu menuju **Bird Nest & Water cube**, Stadion Nasional di Beijing yang berbentuk sarang burung untuk berphoto stop.

(MP/MS/MM)

Hotel: Holiday Inn Express atau setaraf



HARI 4 BEIJING

BUS

(TEMPLE HEAVEN)

Hari ini Anda akan diajak menuju **Temple of Heaven**, sebuah kompleks kuil dimana kaisar Ming dan Qing melakukan perayaan doa tahunan untuk panen yang baik, dilanjutkan menuju **Summer Palace**. Mengunjungi **Toko wajib: Jewelry dan Latex**. Acara dilanjutkan menuju **The Place Mall** untuk berphoto stop. (MP/MS/MM)

Hotel: Holiday Inn Express atau setaraf



HARI 5 BEIJING

BUS

(SIHEYUAN)



Acara hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Hutong**, sebuah gang/jalan yang berada di sekitar Forbidden city yang dibangun semasa dinasti Yuan, Ming dan Qing, dimana Anda dapat melihat **Siheyuans** (rumah khas pedesaan China). Dilanjutkan menuju **Panda Zoo**. Dilanjutkan menuju **Xiushui Street** dan **toko wajib: Tea. (MP/MS/MM)**



Hotel: Holiday Inn Express atau setaraf

HARI 6 BEIJING – SINGAPORE - JAKARTA

SQ 805 PEK – SIN 08.45 –

15.20

Pagi hari setelah santap pagi acara bebas sampai waktunya diantar ke Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Dengan demikian selesai sudah perjalanan anda bersama kami. Terima kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, Sampai jumpa dalam acara kami lainnya. **(MP/--/--)**

*Harga Tour berdasarkan IDR, minimal berangkat 20 peserta.

DEPARTURE DATE 2019	AnakAnak (2 -11 Tahun)			Single
	Adult / Twin Share	Child Extra Bed	Child No Bed	
MAR : 27	7.690.000	7.690.000	7.490.000	2.200.000
APR : 9,10,17,23,27				
MAY : 3,7,10				

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International dengan Singapore Airlines (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 20Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Visa China Rp.600.000 proses biasa ❖ Tipping Tourleader, Local Guide & Driver Rp. 480.000 ❖ PPN 1% ❖ Pembuatan passport dandokumenlainnya. ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi

wisata

❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour

❖ Optional tour

❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar 4 JUTA/orang pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Pelunasan paling lambat 30 (tiga puluh) hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 15 - 34 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 40% /org dari harga tour.
 - 08 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
 - 07 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.